
 
Die Mittel werden knapper, die Aufgaben größer: der gemeinnützige 

Pöge-Haus e.V. braucht dich! 
Wir stellen die Infrastruktur, ihr die Inhalte: Seid dabei bei der Gründung der Pöge-AGs -  

kommt in Kontakt und gestaltet mit!  
 

Hier eine Übersicht der möglichen AGs, die rund ums Pöge-Haus in Neustadt-Neuschönefeld entstehen 
sollen. 

1. AG Kiez-Bespielung 

Ziel: 
Begegnung der Nachbarschaft zur Stärkung eines Miteinanders sowie Steigerung der Aufenthaltsquali-
tät im Viertel. 

Mögliche Formate:
• Künstlerische Interventionen im öffentlichen Raum
• Niedrigschwellige Formate, wie Bastel- und Spielangebote für Kinder
• Gemeinsame Aufräumaktionen, Bepflanzen von Baumscheiben o.ä.
• Kleine Feste (z.B. zum Tag der Nachbarschaft, Fete de la musique), Tischtennistreff 

Für wen: 
Alle, die sich aktiv im Viertel einbringen möchten und keine Scheu haben, auf Menschen zuzugehen. 

2. AG Podiumsdiskussionen im Pöge-Haus 

Ziel: 
Raum für Debatten und den Austausch zu nachbarschaftlichen und regionalen Themen schaffen. 

Mögliche Formate:
• Einzelne Podiumsdiskussionen organisieren oder eine thematische Reihe konzipieren (max. 4 pro 

Jahr) 

Für wen: 
Alle, die an Debatten und demokratischem Austausch interessiert sind und dieses Format auch für an-
dere nahbar machen möchten. 

3. AG Veranstaltungssupport 

Ziel: 
Die Abläufe bei Veranstaltungen zuvorkommender gestalten. 

Mögliche Formate:
• Herausgeben von geschlossenen Getränken gegen Spende
• ggbf. Snacks (oder Kuchen beim Flohmarkt) gegen Spende
• Fotos von den Veranstaltungen machen, um uns bei der Öffentlichkeitsarbeit zu unterstützen
• Techniksupport (Auf- und Abbau der Anlage)
• Auf- und Abbausupport (Stellen von Tischen und Stühlen)
• Ansprechperson vor Ort für externe Veranstaltende sein 

Für wen: 
Alle, die auch mal unter der Woche am frühen Abend (max. bis 22 Uhr) oder am Wochenende tagsüber 
Zeit haben, sich für 2-4 Stunden zu engagieren und so die vielfältigen Veranstaltungen miterleben  
mögen. 
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4. AG (Kunst) Kurse

Ziel: 
Die künstlerische Gemeinschaft rund ums Pöge-Haus erhalten und fördern sowie durch das Medium 
Kunst Begegnung ermöglichen.  

Mögliche Formate:
• Durchführung oder Unterstützung der ehrenamtlichen Kunstkurse
• Initiierung neuer Kurse, welche die Begegnung zwischen verschiedenen Menschen fördern. 

Für wen: 
Kunst- und Kunstpädagogik-Studierende, professionelle Künstler*Innen, Hobbykünstler*Innen und Alle, 
die ihre kreative Fähigkeit weitergeben möchten. Alles, was es braucht, ist das Interesse, andere für eine 
bestimmte Kunsttechnik zu begeistern!

5. AG Barrierefreiheit 

Ziel: 
Das Pöge-Haus noch inklusiver machen! 

Mögliche Formate:
• Erhöhung (und Sichtbarmachung) der Barrierefreiheit unserer Räume.
• Hilfe bei Übersetzungen in verschiedenen Sprachen, um Allen im Viertel das Gefühl zu geben, will-

kommen zu sein.
• Gegebenenfalls Unterstützung bei der Verwendung von Leichter Sprache in unserer Online-Präsenz, 

bei Veranstaltungen und ähnlichem. 

Für wen: 
Alle, die sich für Inklusion und Barrierefreiheit einsetzen und uns helfen möchten, in diesem Bereich 
noch besser zu werden.
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* Lust dabei zu sein?
Bewerbungen können jetzt an folgende Adresse geschickt 
werden: 

engagement@poege-haus.de

Sag uns, welche AG dir am meisten zusagt und warum, und 
wir melden uns bei dir!

http://mailto:engagement@poege-haus.de


 
The funds are tightening, the tasks are growing: your neighborhood needs you!

We provide the infrastructure, you provide the content. Join us in establishing the Pöge-AGs. 

Here is a list of the new working groups forming around the Pöge-Haus e.V.  
There’s something for everyone, regardless of taste or skills! 

1. AG Kiez-Engagement 

Goal: 
To foster connections within the neighborhood, strengthening a sense of community and improving the 
overall atmosphere in the area. 

Potential formats:
• Artistic interventions in public spaces
• Low-barrier activities like arts and crafts or games for children
• Joint cleanup efforts, planting trees, etc.
• Small events (e.g., Neighborhood Day, Fête de la Musique), table tennis meetups 

Who is it for: 
Anyone interested in actively engaging with the local community, meeting neighbors, and possibly buil-
ding long-lasting relationships in the area. 

2. AG Podium Discussions at Pöge-Haus 

Goal: 
To create space for debates and discussions on neighborhood and regional topics. 

Potential formats:
• Organize individual panel discussions or design a thematic series (max. 4 per year) 

Who is it for: 
Anyone interested in debates and democratic exchange who wants to make this format more accessi-
ble to others. 

3. AG Event-Support 

Goal: 
To make event logistics more smooth, fun, and welcoming. 

Potential format:
• Serving drinks for donations
• Providing snacks (or cake at the flea market) for donations
• Taking photos at events to help with public relations
• Technical support (setting up and taking down equipment)
• Setting up tables and chairs
• Being a point of contact for external event organizers 

Who is it for: 
Anyone who has time on weekday evenings (until 10 PM) or during the day on weekends to volunteer 
for 2-4 hours and help out at various events. Also for avid photographers!
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4. Art-Courses 

Goal: 
To sustain and promote the artistic community around Pöge-Haus while using art to foster connection. 

Potential formats:
• Leading or supporting volunteer-run art courses
• Initiating new courses that encourage interactions between diverse groups of people
• Creating cross-disciplinary exhibition formats 

Who is it for: 
Art and art education students, professional artists, hobbyists, and anyone who wants to share their 
creative skills. All you need is the passion to inspire others to explore a particular art form!

5. AG Accessibility 

Goal: 
To make the Pöge-Haus even more inclusive! 

Potential formats:
• Improving (and making visible) the accessibility of our spaces
• Offering translation services in different languages to ensure everyone feels welcome
• Supporting the use of simple language on our website, at events, and elsewhere 

Who is it for: 
Anyone committed to inclusion and accessibility who wants to help us improve in this area. 
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* Interested in joining?
Applications can now be sent to: 

engagement@poege-haus.de

Let us know which working group appeals to you the most 
and why, and we‘ll get back to you!

http://mailto:engagement@poege-haus.de

